

Momen Ramadan, LG Donasikan Dehumidifier Bagi Masjid di Jakarta

Jakarta, 3 Mar. 2025 — Memasuki bulan Ramadan dijadikan momen bagi **PT LG Electronics Indonesia (LG)** untuk kembali menyampaikan kepeduliannya pada masyarakat. Hal ini dilakukan melalui donasi berupa **15 unit dehumidifier** bagi dua masjid di Jakarta.

Menjadi aktivitas di bawah **LG Loves Indonesia** yang merupakan payung besar inisiatif sosial perusahaan di Indonesia, donasi ini dilakukan melalui salah satu pilarnya yaitu **LG Loves and Cares**. “Kami berharap, penyampaian ini dapat menjadi kontribusi kami dalam meningkatkan kenyamanan saat menjalankan ibadah. Baik saat di bulan Ramadan maupun untuk waktu ke depan,” ujar **Ha Sang-chul, President of LG Electronics Indonesia**. Kedua masjid penerima LG PuriCare Dehumidifier ini yaitu **Masjid Al Hidayah** yang terletak di lantai 4A Gandaria City Mall serta **Masjid Al Kautsar** yang berada di Lenteng Agung.

Bicara mengenai pilihan perusahaan dalam mendonasikan **LG PuriCare Dehumidifier** ini, menurut Ha Sang-chul, terkait dengan kondisi masjid terutama sepanjang bulan Ramadan. Dengan semakin banyaknya jamaah yang melaksanakan ibadah di masjid sepanjang bulan Ramadan, tanpa disadari, meningkatkan kelembapan udara di dalam masjid.

Sementara di sisi lain, **Jay Jang selaku Marketing and Relations Director of LG Electronics Indonesia** menyatakan, “Menjaga kebersihan udara dalam ruang masjid akan pula menjadi hal penting untuk mendukung kesehatan mereka yang tengah menjalankan ibadah. Kedua hal inilah yang kemudian diharapkan dapat menemui solusinya melalui dukungan **LG PuriCare Dehumidifier**.”

Perdana diperkenalkan pada akhir tahun 2024, bersama dengan kemampuannya mengurangi tingkat kelembaban, **LG PuriCare Dehumidifier** juga dirancang dengan keahlian melakukan pembersihan udara dalam ruang. Hal ini tak lepas dari keberadaan Ionizer yang membantu mengeliminasi hingga **99,99% bakteri dan virus**. Terlebih lagi, **LG PuriCare Dehumidifier** ini juga memiliki filter **HEPA-grade (13)** yang membuatnya efektif dalam mengurangi debu dan alergen yang melayang bersama sirkulasi udara dalam ruang. Tak hanya itu, LG pun

menempatkan perangkat khusus **UV nano™**, yaitu sinar ultraviolet pada bagian kipas di dalam unit dehumidifier yang dapat menjaga kebersihan kipas dari kemungkinan melekatnya kuman dan bakteri.

Di sisi lain, pertimbangan juga didasarkan pada kenyamanan operasional yang ada pada perangkat **LG PuriCare Dehumidifier**. Termasuk di dalamnya, Performa tinggi dari kompresor DUAL Inverter yang dimiliki **LG PuriCare Dehumidifier** memiliki tingkat kebisingan rendah, hanya sebesar **34 decibel (dB)**, sehingga pengguna tak perlu khawatir terganggu oleh munculnya suara bising. “Kemampuan ini memastikan dukungan yang diberikan tak justru malah akan menjadi hal yang memberatkan ataupun menimbulkan gangguan dalam menjalankan ibadah,” ujar **Mike Kim, Product Director ES of LG Electronics Indonesia**.

LG PuriCare Dehumidifier memiliki kapasitas menyerap kandungan air yang terdapat di udara lembab sebanyak 31 liter per hari. Kapasitas penyerapan tersebut mengacu terhadap kondisi lingkungan negara Indonesia, yaitu dengan rata-rata kelembapan (RH) 80% dan suhu udara rata-rata 30 derajat. Sementara volume tangkinya cukup besar, yaitu dapat menampung air hasil dehumidikasi sebanyak **5,3 liter**.

Dikatakannya pula, **LG PuriCare Dehumidifier** juga dibuat dengan kenyamanan dalam pengaturan operasionalnya. **LG PuriCare Dehumidifier** memiliki penopang dengan desain roda yang dapat berputar hingga **360 derajat**, dan pegangan tangan pada bagian atas unit sehingga memudahkan - untuk memindahkan unit dehumidifier ke mana saja. **LG PuriCare Dehumidifier** dapat dioperasikan dengan berbagai cara, yaitu secara manual melalui tombol panel yang terletak pada bagian atas unit Dehumidifier, maupun dengan perangkat ponsel pintar melalui jaringan Wi-Fi dengan menggunakan aplikasi **LG ThinQ** yang dapat diunduh di Google Playstore dan App Store.

Aplikasi **LG ThinQ** memiliki opsi pengaturan jadwal pengoperasian produk-produk LG termasuk **LG PuriCare Dehumidifier**. Selain itu, aplikasi **LG ThinQ** dapat memberikan notifikasi penting bagi, seperti pengingat saat tangki penampung air sudah mendekati batas maksimal untuk menampung air.

LG PuriCare Dehumidifier ini juga dapat dikoneksikan dengan selang tipe-Y yang dapat digunakan untuk menyerap kelembapan pada sepasang sepatu, dan dapat dihubungkan dengan selang tipe-T, yang dapat digunakan untuk menyerap kelembapan pada celah sempit perabot di masjid.

Dengan dukungan seluruh kemampuan dari rancangan **LG PuriCare Dehumidifier** ini, **Mike Kim** mengharapkan keberadaan dehumidifier yang sekaligus memiliki fungsi sebagai air purifier ini, dapat benar-benar memberikan kenyamanan dalam menjalankan ibadah di masjid penerimanya. “Hal ini sesuai dengan komitmen LG untuk menciptakan hal lebih baik dalam berbagai segi kehidupan masyarakat Indonesia melalui inovasi dan solusinya. Hal yang pula sejalan dengan pesan global LG untuk mewujudkan Better Life for All,” tutup **Ha Sang-chul**.

###

About LG Electronics, Inc.

LG Electronics is a global innovator in technology and consumer electronics with a presence in almost every country and an international workforce of more than 74,000. LG's four Companies – Home Appliance Solution, Media Entertainment Solution, Vehicle Solution and Eco Solution – combined for global revenue of over KRW 82 trillion in 2023. LG is a leading manufacturer of consumer and commercial products ranging from TVs, home appliances, air solutions, monitors, automotive components and solutions, and its premium LG SIGNATURE and intelligent LG ThinQ brands are familiar names world over. Visit www.LGnewsroom.com for the latest news.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 8170 0708 599
Dhita.ayuningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com